

Plus de 700 visiteurs pour la Journée Portes ouvertes de l'Andra

COMMUNIQUE DE PRESSE

Contact presse

Annabelle Quénet
01 46 11 83 01
06 31 00 40 87
annabelle.quenet@andra.fr
www.andra.fr
twitter : @presse_andra

À propos de l'Andra

L'Agence nationale pour la gestion des déchets radioactifs (**Andra**) est un établissement public à caractère industriel et commercial créé par la loi du 30 décembre 1991. Ses missions ont été complétées par la **loi de programme du 28 juin 2006** relative à la gestion durable des matières et déchets radioactifs.

Indépendante des producteurs de déchets radioactifs, l'Andra est placée sous la tutelle des ministères en charge de l'énergie, de l'environnement et de la recherche.

L'Andra met son expertise au service de l'État pour trouver, mettre en œuvre et garantir des solutions de gestion sûres pour l'ensemble des déchets radioactifs français **afin de protéger les générations présentes et futures du risque que présentent ces déchets.**

Dimanche 14 septembre, la journée portes ouvertes de l'Andra a été l'occasion pour 700 visiteurs d'aller à la rencontre du personnel de l'Andra et d'échanger avec lui. Ainsi, 400 visiteurs ont été accueillis au Centre industriel de regroupement, d'entreposage et de stockage (Cires) situé dans l'Aube, et 300 autres à l'Espace technologique du Centre de Meuse/Haute-Marne (CMHM).

Au Cires, les visiteurs ont pu découvrir le stockage des déchets de très faible activité, notamment les nouveaux toits-abris brevetés par l'Andra et inaugurés la semaine dernière sous le nom de « Prémorail ». La visite a été l'occasion pour l'Andra de présenter ses autres activités (conditionnement, gestion des déchets non-électronucléaires...).

Au CMHM, les visiteurs ont pu poser aux salariés de l'Andra leurs questions sur le projet de stockage géologique Cigéo et échanger sur ses évolutions suite au débat public de 2013 : calendrier, réversibilité, transports...